



Rudolf Ölz Meisterbäcker GmbH & Co KG  
Presseinformation - Personal

---

Dornbirn, 28. Jänner 2021

## Ölz der Meisterbäcker organisiert Vertriebs- und Verkaufsbereich neu

**Dornbirn, Österreich: Martin Brandner wird neuer nationaler Vertriebsleiter bei Ölz der Meisterbäcker. Die persönliche Betreuung der österreichischen Kunden verantworten die Verkaufsleiter Rudolf Hanzl und Andreas Salvenmoser**

Mit Anfang 2021 hat **Martin Brandner** die Vertriebsleitung für das schlagkräftige Ölz Frischdienst-Team übernommen.

Der neue nationale Vertriebsleiter bei Ölz der Meisterbäcker kann auf umfassende Vertriebserfahrung im österreichischen Lebensmittelhandel zurückblicken.

„Ich freut mich sehr ab Jänner 2021 die Vertriebsleitung für die beliebteste Backwarenmarke Österreichs zu übernehmen“, erklärt der 35-jährige. „Ganz nach unserem Motto Menschlich-Innovativ-Kundenorientiert, möchten wir auch weiterhin die erfolgreiche Zusammenarbeit mit unseren Kunden ausbauen und als Vertriebspartner unterstützen.“, erklärt Martin Brandner.

Österreichweit gibt es 19 regionale Frischdienstniederlassungen - ein ausgeklügeltes Logistikkonzept im Hintergrund ermöglicht die flächendeckende nationale Betreuung von über 4.000 Lebensmittelgeschäften.

Der gebürtige Tiroler Martin Brandner folgt in der Funktion des nationalen Vertriebsleiters **Andreas Deutschmann**, dem bisherigen österreichweiten Verkaufsleiter, der nach mehr als 25 Jahren bei Ölz Meisterbäcker 2021 seine Pension antritt.

Zeitgleich erfolgt auch die Umsetzung der neuen Organisationsstruktur des Ölz Key Account Managements: Die persönliche Betreuung und Entwicklung des Geschäfts mit den verantwortlichen Entscheidern im Einkauf der österreichischen Kunden liegt bei den beiden Verkaufsleitern: **Rudolf Hanzl, Verkaufsleiter Ost und Andreas Salvenmoser, Verkaufsleiter West**. Beide sind langjährige Profis im Ölz Team und haben umfassende Key Account Management Erfahrung.



## Über Ölz der Meisterbäcker

Ölz der Meisterbäcker wurde 1938 von Rudolf Ölz gegründet. Der Familienbetrieb mit Hauptsitz in Dornbirn ist österreichischer Marktführer im Bereich Backwaren und Toastbrot. Die Ölz Produktpalette umfasst mehr als 100 Artikel sowie rund 30 saisonale Produkte. Das Unternehmen wird mittlerweile in der dritten Generation von der Familie Ölz geführt und stellt an zwei Standorten in Dornbirn Backwaren her. Ölz der Meisterbäcker beschäftigt über 925 Mitarbeiter. Im Geschäftsjahr 2019 wurde ein Gesamtumsatz von 206,4 Millionen Euro erwirtschaftet.

## Factbox Ölz der Meisterbäcker:

- Ölz der Meisterbäcker ist ein österreichisches Familienunternehmen
- Firmenhauptsitz ist in Dornbirn/Vorarlberg
- Ölz der Meisterbäcker ist die Nr. 1 im Bereich Backwaren in Österreich
- Umsatz 2019: 206,4 Mio. Euro
- Exportanteil 2019: 44,5 %
- MitarbeiterInnen: 925 Personen
- klimaaktiv pakt2020 Partner
- 5x Klimaschutz-Auszeichnung „klimaaktiv“: 2011, 2015, 2016, 2017 & 2019
- 100 % Grünstrom
- RSPO Mitglied
- Ausgezeichneter Lehrbetrieb
- Vorarlberger Integrationspreis 2017

## Fotobeilage:

**Bild:** Portrait Martin Brandner

**Bildunterschrift:** Martin Brandner, seit Anfang 2021 neuer Nationaler Vertriebsleiter bei Ölz der Meisterbäcker

**Bild:** Portrait Rudolf Hanzl

**Bildunterschrift:** Rudolf Hanzl übernimmt die Position des Verkaufsleiter Ost bei Ölz der Meisterbäcker

**Bild:** Portrait Andreas Salvenmoser

**Bildunterschrift:** Andreas Salvenmoser übernimmt die Position des Verkaufsleiter West bei Ölz der Meisterbäcker

**Bildquelle:** Ölz der Meisterbäcker

## Rückfragehinweis:

ppa. Mag. Doris Wendel  
Marketingleitung & Pressekoordination  
Rudolf Ölz Meisterbäcker GmbH & Co KG  
Achstraße 9, A-6850 Dornbirn  
Tel.: +43(0)5572/ 3840 – 170  
E-Mail: presse@oelz.com